

CHALLENGE NEWS

チャレンジニュース!!

知的障害者入所更生施設

多機能型福祉サービス事業所



チャレンジめいとくの里



サポートセンター めいとく

一発行一
社会福祉法人 明徳会
〒861-5503
熊本市明徳町707-1
TEL(096)215-9101
FAX(096)245-2344

チャレンジめいとくの里五年
明徳会は、平成一五年に社会福祉法人認可を受け、翌年十六年一月九日に起工。平成一七年四月一日に知的障害者入所更生施設チャレンジめいとくの里が開設しました。障がいを持つ子どもたちに「安心 安全 安らぎ」の場をとの「家族の想いが

「この子らを世の光に」あててやろうという哀れみの政策を求めているのではなく、障がいをもつたこの子たちも立派な生産者であるということと認め合える社会をつくらうという意味です。私も、教員生活最後の出張先に糸賀一雄先生が創立された近江学園を選びました。

「この子らを世の光に」
昭和二十一年(一九四六)十一月、戦後の混乱期の中で近江学園を創設し、知的障がい児等の福祉と教育に信念をもってあたられ、日本の障がい者福祉の父と言われている糸賀一雄先生の言葉です。幸山熊本市長七年の間に、五人の首相交代のニュースを聞きながらこの言葉が浮かびました。

おかげさまで
六年目となりました
施設長 松村忠彦

「おもしろくて、たのしい」
めいとくの里をつくらう
で新たなスタート
平成二十五年八月に、新たに障がい者総合福祉法が制定されることになっています。次の節目である平成二十七年のチャレンジめいとくの里十周年には、五十名のご利用者様の二十四時間支援を十二名弱のスタッフで行うという制度が改善されて

「この子らを世の光に」が何える安定した制度が整っていることを期待します。そのためには障がい当事者の方々による「推進会議」や「総合福祉部会」における議論・検討を踏まえて政省令が策定され、真の障がい者総合福祉法になるように皆様のご支援ご協力をお願い致します。なお、平成二十四年四月から二十五年の自立支援法と障がい者総合福祉法の空白を埋めることを目的とした「障がい者制度改革推進本部等における検討を踏まえて障害保健福祉政策を見直すまでの間において障害者等の地域生活を支援するための関係法律の整備に関する法律案」というとても長文の法律が

「この子らを世の光に」が何える安定した制度が整っていることを期待します。そのためには障がい当事者の方々による「推進会議」や「総合福祉部会」における議論・検討を踏まえて政省令が策定され、真の障がい者総合福祉法になるように皆様のご支援ご協力をお願い致します。なお、平成二十四年四月から二十五年の自立支援法と障がい者総合福祉法の空白を埋めることを目的とした「障がい者制度改革推進本部等における検討を踏まえて障害保健福祉政策を見直すまでの間において障害者等の地域生活を支援するための関係法律の整備に関する法律案」というとても長文の法律が

「この子らを世の光に」が何える安定した制度が整っていることを期待します。そのためには障がい当事者の方々による「推進会議」や「総合福祉部会」における議論・検討を踏まえて政省令が策定され、真の障がい者総合福祉法になるように皆様のご支援ご協力をお願い致します。なお、平成二十四年四月から二十五年の自立支援法と障がい者総合福祉法の空白を埋めることを目的とした「障がい者制度改革推進本部等における検討を踏まえて障害保健福祉政策を見直すまでの間において障害者等の地域生活を支援するための関係法律の整備に関する法律案」というとても長文の法律が

「この子らを世の光に」が何える安定した制度が整っていることを期待します。そのためには障がい当事者の方々による「推進会議」や「総合福祉部会」における議論・検討を踏まえて政省令が策定され、真の障がい者総合福祉法になるように皆様のご支援ご協力をお願い致します。なお、平成二十四年四月から二十五年の自立支援法と障がい者総合福祉法の空白を埋めることを目的とした「障がい者制度改革推進本部等における検討を踏まえて障害保健福祉政策を見直すまでの間において障害者等の地域生活を支援するための関係法律の整備に関する法律案」というとても長文の法律が

「この子らを世の光に」が何える安定した制度が整っていることを期待します。そのためには障がい当事者の方々による「推進会議」や「総合福祉部会」における議論・検討を踏まえて政省令が策定され、真の障がい者総合福祉法になるように皆様のご支援ご協力をお願い致します。なお、平成二十四年四月から二十五年の自立支援法と障がい者総合福祉法の空白を埋めることを目的とした「障がい者制度改革推進本部等における検討を踏まえて障害保健福祉政策を見直すまでの間において障害者等の地域生活を支援するための関係法律の整備に関する法律案」というとても長文の法律が



ゴミ袋販売

昨年の十月から熊本市ではゴミ袋が有料になり、当施設でもゴミ袋の販売を行っています。お気軽にご利用ください。

【販売時間】
月～土曜日の九時～十七時

【販売場所】
チャレンジめいとくの里 事務室
(正面玄関から入り、右側にあります)

※当施設の都合により、日曜日は販売しておりません。申し訳ありません。

ボランティア募集

明徳会では様々な場面でボランティアを募集しています。

●活動ボランティア
日中活動をサポートしていただける方

●フリーバーボランティア
ディスコやイベントなどとにかくご利用者様と一緒に盛り上がりたて楽しんでいただける方、その他ボランティア大歓迎です。興味のある方、参加してみたい方は左記の連絡先まで気軽にお問い合わせください。

TEL:096-215-9101
MAIL:meitokunosato@yahoo.co.jp
担当:中田 今井

7月行事予定

- 2日(金):ディスコ
- 6日(火)～7日(水):一泊旅行<下関>
- 8日(木):あおぞらG外出
- 15日(木):きらりG外出
- 16日(金):健康診断
- 22日(木):さくらG外出
- 26日(月):ひまわり買物外出
- 29日(木):わかば外出

お願い

チャレンジニュースでは、施設内に留まらず地域に密着した記事をどんどんと掲載し情報発信を行っていきたく考えています。そのため近隣のみならずさまに依頼することがありますが、ご協力お願いします。

(広報:溝下、村上)

めいとく福祉相談室

福祉サービス利用支給量についての一例:
熊本市では二十二年三月まで生活介護の支給量は区分三で月に九日、区分四～六で月に十四日でした。
「高等部を卒業したら月曜日から金曜日まで毎日通えない」とご本人、家族より「心配の声もありました。しかし、嬉しいことに四月より月に当該月マイナス八日(三十一日)の場合は二十三日(月)利用が可能となりました。」
(後藤、高井)

ありがとぅーございます

【寄贈】
トイレットペーパー お菓子 パズル すいか
【ボランティア】
熊本大学
尚綱短期大学
保健科学大学

山本管理栄養士のこの時期おすすめメニュー

材料2人分

| | |
|-------|--------|
| 豚肉 | 200g |
| さとう | 大2/3 |
| 酒 | 大1と1/3 |
| しょうゆ | 大1と1/3 |
| 油 | 適量 |
| 大根 | 120g |
| 葱 | 少々 |
| シタス | 適量 |
| ミニトマト | 適量 |

作り方
①豚肉は食べやすく切り、aを合わせた中に約20分程漬けておく。
②大根はおろして軽く水気を切る。葱は小口切りにする。
③フライパンに油を熱して豚肉を焼き、大根おろしをのせ、葱を散らす。

豚肉はビタミンB1を豊富に含むため、疲れている時や夏バテで食欲の無いときに効果があります。
お好みでシタスを巻いてさっぱりどうぞ♪

5月28日(日) 休日ドライブ in福岡



今から行ってきます★



ご飯おいしい!



モグモグ



休日活動の一環としてゴールデンウィークの一日外出を行いました。題して、「豊前街道を巡る旅 小栗峠を越えて有明海を右手に見るツアー。」マイクロバスとワンボックスカーに分乗しめいとくの里を出発した一行は、タイトル通り細川家が江戸(東京)への参勤交代の為行き交った豊前街道を北上し、熊本県と福岡県の境にある小栗峠を越え「道の駅 たちばな」で小休止。ここで昼食の弁当を購入し、八女市の古き街並を通り抜けて筑後広域公園で昼食タイムです。「道の駅 たちばな」で購入した弁当は、具だくさんでボリュームもあり、行楽日和の中で召し上がられたこともあつてか皆さんに大好評でした。その後、柳川市内を抜けて、有明海を右手に見ながら「有明海沿岸道路」を通って行きました。特に渋滞もなく、スムーズに日程も進み、参加されたご利用者様・職員双方楽しんだ百五十キロのドライブとなりました。

(田尻佳)

「出会いに感謝」 職員奮闘記



生活支援員 酒井 誠
●所属:さくらグループ (サブリーダー)
●勤続:6年目

前路酒井です

初年度から四年間広報担当を任せ、なるべく自分が記事を書くことがないようにしてきました。理由は単純に文章が下手くそで、記事を書くことが苦手だったからです。先月に広報担当者から「職員奮闘記をお願いします」と言われましたが、直ぐに頭に浮かんだことがあります。前年度の職員奮闘記で一番良い記事を書いて表彰された迫立支援員の内容はとても感動できる内容で一つの物語が完成していました。私も共感できることがあり、これ以上の内容を書かなくてはいけないというプレッシャーもありましたが、自分らしく自分らしい表現で皆さんにお伝えしていきたいと思えます。

「福祉」との出会い

まず最初に私が初めて「福祉」を感じた出来事から話しを進めていきます。高校時代に祖母の痴呆が始まり近くのデイサービスを利用することになりました。毎朝送迎で祖母は利用していましたが、その日は偶然私が祖母の送迎の対応を初めて行い気付いたことがありました。送迎スタッフの方が、とても良い笑顔で対応されていることに優しさを感じました。「おはようございます」と挨拶をされ、寝起きの私でも思わず笑顔で挨拶をしてしまいました。その瞬間が初めて「福祉」を感じた出来事でした。その日から祖母の送迎を対応できる日は必ず顔を出し、祖母・送迎スタッフの方の笑顔で自分の気持ちが笑顔になる喜びを感じていました。その後、熊本学園大学の社会福祉学部・社会福祉学科に進学することになりました。実習で偶然にも障がい者施設に行くことになりましたが、障がい者の方が持っている温かい心や楽しい雰囲気や私の力になり、障がい者施設で働きたいという気持ちが大きくなりました。地元が荒尾で荒尾・玉名など自宅近辺での就職を目指しましたが上手いかず悩んでい

スタークラブだより

5月 むしのかたち展



6月 交通機動隊見学



ホタル見学



五月のスタークラブは、わらび狩り・アイロン教室・お菓子作り等、初めて挑戦するものが多く「初物づくし」の月となりました。結果はすべて大好評でみなさん喜んで参加され楽しんでいただきました。これからも企画が滑る事を恐れず何事もチャレンジしていきたいと思っている計画者です。

ちよつと話題を変えて今後のスタークラブのご案内をさせていただきます。六月一日〜二十八日まで県庁の一階にある「喫茶りんどう」さんにてマイクロフト製品他、各グループの作品を展示・販売させて頂くこととなりました。この機会に是非、一度足をお運びいただき、めいとくのご利用者様の感性溢れる作品に触れていただければ幸いです。また、七月の計画も今進めている最中です。今度は「ナイトフィーバーの音楽」と協力しての企画を考えておりますので皆さん楽しみにしておいて下さい。

※五月から募集させていただいていた「マイクロフト・ロゴマーク」にもたくさんのご応募をいただきました。正式に決まり次第、皆様にもまたご公表させていただきます。ご協力ありがとうございました。(石井)

る時期に、大学の就職課から連絡が入り当施設の募集があることを知りました。一年前に退職された永江さんとは大学時代からの友人で、先に働かれていたこともあり試験を受け、無事に当施設で働くことになりました。開所から一ヶ月遅れて働くことになりましたが、分からないことなど同期の方や先輩職員の支えがあり少しずつですが仕事を覚えることができました。



ピース!



ファミリーでの一枚

また、担当者利用者様と真剣に向き合って支援を行うことで、支援の大変さや楽しさ、充実感を味わうことができ「福祉」の世界を自分なりに実感することもできましたが、時には支援が上手いかず逃げ出しそうになった時もありました。しかし、周りの職員の方の支えで現在まで頑張ることができました。働き出して今年で六年目になり、後輩職員も増えて自分の現在のポジションも少しずつ責任を持たなければならなくなりました。責任を持つことで仕事に対する意識も毎年変化しています。

POSTING

「初心を忘れないように」と良く言われますけど、十年後・二十年後も初心の気持ちでご利用者様と接していることができれば、私の人生素晴らしいものになっていると思いますので、十年後・二十年後に笑っていられるように気合いを入れて頑張っていこうと思います。また、めいとくの里で働いて出会えた人達とは「偶然ではなく必然」と考えていますので、「出会いに感謝」を忘れずにハートフルな気持ちで今後も働かせて頂きます。少々話しが長くなりましたが、これで私の「奮闘記」を終わらせて頂きます。これからもよろしくお願ひします。



グループ写真



とても仲良しです